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令 和 ３ 年 

第 ４ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年４月２８日（水） 

午後３時００分開会・午後４時０５分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

 なし 

 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（３／２６）の会議録 教育長、３番委員署名 

臨時会（４／２）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、２番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）新年度のスタートにあたって 

（２）令和３年度小・中学校入学式の挙行について（4/8） 

（３）令和３年度教育委員会学校訪問（Ａ訪問）について 

（４）令和３年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（4/16 富士見市） 

（５）令和３年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（4/20 行田市） 

（６）令和３年度入間地区教育委員会連合会総会について（4/21 産業文化センター） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）教育財産の目的外使用について 

（３）令和３年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について 

（４）令和３・４年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

（５）令和３年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月３日現在）について 

（６）令和２年度入間市生涯学習茶の都出前講座実施結果報告書について 

（７）公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果について 

７ 議案 

議案第８号  入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について     （原案可決） 

議案第９号  入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について        （原案可決） 

議案第１０号 入間市社会教育委員の委嘱について            （原案可決）

議案第１１号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について       （原案可決） 

議案第１２号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について       （原案可決） 

議案第１３号 入間市学校開放管理員の委嘱及び任命について       （原案可決） 

議案第１４号 入間市博物館協議会委員の委嘱について          （原案可決） 

議案第１５号 入間市公民館運営審議会委員の委嘱について        （原案可決） 

８ 協議事項 

（１）令和３年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（令和２年度対象）について  

（２）武蔵藤沢駅周辺土地区画整理事業の換地処分に伴う関係条例の整理に関する条例について 

（３）入間市立小・中学校の通学区域に関する規則及び入間市立図書館設置及び管理条例施

行規則の一部を改正する規則について 

９ その他 

  次回の日程  ５月定例会 ５月２７日（木）午前９時３０分 

１０ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和３年入間市教育委員会４月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

教育長 

 

３月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

４月臨時会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、４月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 新年度のスタートにあたって 

入間市内全２７校で新年度が順調にスタートしました。児童生徒数は、減少傾向にあります。

一例としては、今年度の小学１年生の人数は、中学３年生の人数の８９．２％にあたります。 

２ 令和３年度小・中学校入学式の挙行について（4/8） 

  今年度の入学式は、式典の時間短縮やソーシャルディスタンスの確保、マスクの着用や、合

唱を行わない等、新型コロナウイルス感染症防止対策を徹底した上で、保護者を迎えて全小中

学校で実施されました。今年度から開始した「男女混合名簿」も大きな混乱もなく、全員が「さ

ん付けの呼名」を受け、元気に返事をしていました。 

３ 令和３年度教育委員会学校訪問（Ａ訪問）について 

  ４月２１日から３０日の計画で学校訪問を実施しております。内容は、新入生を中心とした

児童生徒の状況や施設・帳簿の確認、校長による学校経営方針の説明等です。どの校長もコロ

ナ禍の厳しい状況の中で、子どもの居場所を作り、社会で役立つ資質・能力を育成するための

経営方策を熱心に語っていました。今後の各校の学校経営に期待します。 

４ 令和３年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（4/16 富士見市） 

  令和３年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議が、富士見市で開催されました。２

点の報告があり、１点目は、県の教育局内に ICT教育推進課を新たに設置し、学校の ICT教育

推進の支援を行うということです。２点目は、これまでの人事学事担当を人事学事・働き方改

革担当に改名し、働き方改革の一層の推進を図るとのことです。 

５ 令和３年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（4/20 行田市） 

  令和３年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会が行田市で開催されました。埼

玉県の髙田教育長より今年度の教育行政の７つの重点について話がありました。１点目は、積
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極的に各事業のスクラップを行い、子どもの成長が見込める事業を行ってほしいということで

す。２点目は、教育行政の重点施策の明確化について、３点目は学力学習調査結果の活用、４

点目は、インクルーシブ教育の一層の充実、５点目は、児童生徒の自殺が増加傾向にあるため、

早期発見し、対応するための準備をするよう、各機関に指示したとのこと、６点目は、教職員

のメンタルヘルスについて、７点目は、不祥事根絶プログラムの活用についてでした。 

６ 令和３年度入間地区教育委員会連合会総会について（4/21 産業文化センター） 

  令和３年度入間地区教育委員会連合会総会を本市の産業文化センターで実施しました。入間

地区管内１３市町の教育長・教育長職務代理者・教育委員が参加し、令和２年度の事業等の報

告並びに令和３年度の新役員の選出を含めた令和３年度の事業計画等の審議を行い、決定しま

した。本市教育長職務代理者の河村氏が２年間の任期の会長職を務め上げられました。 

教育長 

河村職務代理者 

 

 

 

髙山委員 

 

 

 

 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

令和元年度より入間地区教育委員会連合会の会長を拝命し、教育委員や

事務局にお世話になりました。後半の１年間は、コロナ禍のため、事業運

営に苦労しましたが、皆さんの協力により、次期会長に引き継ぐことがで

きました。 

令和３年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会で、各事業

のスクラップについて県教育長より話があったとのことですが、教育界に

は、次々と新しいものが流入してくるので、何かを削る必要があると思い

ます。スクラップの方法等を各校に例示する等、事業の見直しを後押しす

る施策を展開してほしいと思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

河村職務代理者 

 

 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

３月２９日、入間市交通安全対策推進協議会の功労者表彰に出席しまし

た。４月１４日入間地区教育委員会連合会監査会に出席しました。４月 

１６日入間市交通安全対策推進協議会理事会に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）教育財産の目的外使用について 

   教育財産の目的外使用について報告 

（３）令和３年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について 

   令和３年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について報告 

（４）令和３・４年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

   令和３・４年度入間市教育委員会研究委嘱校について報告 

（５）令和３年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月３日現在）について 

    令和３年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月３日現在）について報告 

（６）令和２年度入間市生涯学習茶の都出前講座実施結果報告書について 

令和２年度入間市生涯学習茶の都出前講座実施結果報告書について報告 

（７）公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果について 

    公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果について報告 
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教育長 

髙山委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

髙山委員 

 

 

教育部参事兼学校教

育課長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

河村職務代理者 

 

 

 

橋本委員 

 

教育総務課長 

 

 

橋本委員 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育部次長 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

教育財産の目的外使用についてです。タブレット端末の導入により、パ

ソコン教室を廃止したとありますが、パソコン教室を残すかどうかは、各

校の判断に任せていますか。 

パソコンを撤去した後の教室の用途は、各校に任せています。藤沢北小

学校は、令和３年度にパソコンを撤去した後の部屋の一部を学童保育室

に、残る部分を少人数教室等として活用します。令和４年度からは、特別

支援教室として使用する予定です。通常の教室の面積は、６０㎡程度です

が、この部屋の面積は、１００㎡程度あります。 

中学校では、技術科の授業でプログラミングの学習を行うので、パソコ

ン教室が必要とのことですが、小学校は、パソコン教室で授業を行います

か。 

中学校では、技術科の授業でプログラミングの学習を行うので、パソコ

ン教室を存続します。小学校は、使用する場所には拘らずにタブレット端

末を使用する授業を行います。 

パソコン教室のパソコンは、最終的に全て撤去します。中学校の授業で

は、タブレット端末で対応できない部分があるため、令和３年度は存続し

ますが、令和４年度はタブレット端末で対応できるように今年度検討しま

す。また、中学校１１校の内、藤沢中学校のみパソコン部があるため、対

応を検討します。 

空き教室・余裕教室が出ると、学童保育室に転用するという前例ができ

てしまいましたが、教育財産という言葉の重みを考え、この様な転用は、

常態化しないようにして欲しいと思います。また、借用の期間が終了した

後は、速やかに戻されるよう、お願いしたいと思います。 

配付されているタブレット端末は、キーボードのない、タッチパネルの

みでしょうか。 

小学校１年生から３年生は、タッチパネルのみを使用し、小学校４年生

から中学校３年生は、タッチパネル使用のほか、キーボードを配布してい

ます。 

藤沢北小学校の学童保育室の駐車場は、学校の中に作る予定ですか。 

藤沢北小学校の学童保育室は、今回学校の校舎内に設置するものとは別

に、今年度新たに敷地内に建設し、令和４年度から運用開始する予定です。

駐車場は、青少年課が、近隣の民間駐車場を借用する予定と聞いています

が、まだ、具体的に決まっていません。令和３年度については、プール脇

のスペースを駐車場とします。 

学童保育室として貸与した部分は、１年間の期限付きでの貸与なので、

期間終了後には返却される予定です。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

次に、８件の議案審査に入ります。全ての議案は、人事及び個人の秘密

に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条により、非公

開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人の

退場を求めます。 

（傍聴人退場） 
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議案第８号 入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 

（非公開） 

 

 

議案第９号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 

 

議案第１０号 入間市社会教育委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１１号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について 

（非公開） 

 

 

議案第１２号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 

 

議案第１３号 入間市学校開放管理員の委嘱及び任命について 

（非公開） 

 

 

議案第１４号 入間市博物館協議会委員の委嘱について 

（非公開） 

 

 

議案第１５号 入間市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（非公開） 

教育長 

 

教育長 

 

議案第８号から１５号までの審査が終了しましたので、これより会議を

公開します。 

これより傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

そ   の   他 

教育長 

図書館長 

橋本委員 

 

教育部次長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

図書館だより令和３年４月号を配布しました。 

学校訪問の際に、藤沢南小学校付近の歩道橋がなくなり、通学路が変更

されたと聞きました。歩道橋は再度設置されますか。 

確認して報告します。 

５月の教育委員会定例会を５月２７日（木）午前９時３０分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

５月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会４月定例会を閉会します。 

 

 


